

Membre votant

BULLETIN DE MISE EN CANDIDATURE

Membre du Comité de retraite - Assemblée annuelle

Postes à combler au Comité de retraite (Cochez $\sqrt{\ }$)

Personne désigné <u>participants non</u>	e en assemblée annuelle par les actifs_retraités_et bénéficiaires
☐ Membre <u>votant</u>	□ Membre <u>non votant</u>
	OU
	e en assemblée annuelle par les articipants actifs

PRÉNOM	NOM			
MATTHIEU	DUFOUR			

☐ Membre non votant

FORMATION .	ACADÉMIQUE CONTRACTOR	建筑和 对于1875年,并1875年			
Année	Institution	Diplôme obtenu/Domaine			
1996	U. DE MONTREAL	Ph D Mathematique			
1991	U. LAVAL	MATHEMATIQUES			
1988	V. LAVA-L	BACC. MATHEMATIQUES			



ORDRE (S) PROFESSIONNEL (S)	DEPUIS (ANNÉE)		
ASA (SOCIETY OF ACTUARIES)	2009		

Année (deà)	Employeur	Poste			
2001 à aujour d'hui	, UQAM	dep-mathematique			
1998 à 2001	gronpe Consult Aon	analyste en actionist et investissements			
		- C. REDZER KIPS GRISSINSKI			

VOIR	LETT	RE J	DINTE		i - 1, 47,	
						3 / 2 / E
						U.E.

Chers collègues,

Je sollicite par la présente un nouveau mandat pour le poste de *Représentant votant des participants actifs* au Régime de retraite de l'Université du Québec pour l'année 2024-2025.

Enseignant l'actuariat au département de mathématiques de l'UQAM depuis 2001, mon engagement envers notre régime de retraite constitue une extension naturelle de mes intérêts professionnels.

Je vous représente avec plaisir depuis 2010 au Comité de retraite et je vous remercie de la confiance que vous m'accordez. Je considère que ma principale contribution réside dans mon appartenance au Comité de placements, dont j'assure la présidence depuis décembre 2012.

En tant que représentants du RRUQ au Comité de placements, notre rôle consiste à garantir le respect de la politique de placement, à analyser les rendements périodiques de nos gestionnaires et à les rencontrer pour discuter de leurs performances passées et futures ainsi que de leur vision de l'environnement économique. Nous examinons attentivement diverses possibilités d'investissement et avons récemment pris la décision de mettre fin à la collaboration avec l'un de nos gestionnaires insatisfaisants. Ce travail se fait en étroite collaboration avec l'équipe hautement compétente du secrétariat des placements. L'année dernière, nous avons tenu six réunions ainsi que des journées dédiées aux rencontres avec nos gestionnaires de fonds.

Actuellement, nous travaillons à la révision de notre politique de placement, déterminant la répartition optimale des actifs de la Caisse dans différentes classes d'actifs pour les investisseurs institutionnels. Cette révision, entreprise tous les cinq ans, sera achevée cette année.

Le mandat au sein du comité de placement est exigeant, mais tous les membres s'engagent avec diligence, coopération et passion. Je suis enthousiaste à l'idée de poursuivre ce mandat de représentation, tant pour son aspect actuariel que financier. Si vous m'accordez à nouveau votre confiance pour l'année 2024-2025, je m'y consacrerai avec le même enthousiasme.

Je souligne également que depuis un an, je siège au comité exécutif de votre régime de retraite.

N'hésitez pas à me contacter pour toute discussion.

Cordialement,

Matthieu Dufour Professeur d'actuariat au département de mathématiques UQAM